



# 加高だより

## 第74回 体育祭



### 3年間の思いを込めて華満開

赤組 応援・競技で気迫のW優勝

赤組団長 井手拳臣さん(隼人中出身)



コロナ禍で行われた例年とは異なる体育祭でしたが、とても充実した時を過ごすことができました。あの日の情熱は何にも代え難いもので、もう一度体育祭の前日に戻れたらと思うことは何度もありますが、このように思えるのも毎日の練習を頑張った結果であり、とても大切な思い出です。私たち三年生はこれから大きな目標である大学入試に向かっていきます。とても辛く厳しい壁ではありますが、みんなで力を合わせて乗り越えていきたいと思えます。



フォークダンス



1年紫組



2年黄組



3年赤組

## 第40回 J・O・B

◎「J・O・B(joy of books)～室内楽にのせて贈る本の楽しみ～」では、図書館で演奏やブックトーク、英語劇、アナウンス・朗読が披露されました。40回を迎えた加治木高校が誇る伝統行事の一つです。

◎ブックトークでは山崎豊子の『二つの祖国』を中心に楽しい話が広がりました。登場人物の伊丹明氏は本校の卒業生。そのエピソードにもふれられ、本校の長い歴史の一端を知ることができました。

◎アナウンスは『数学ゴールデン』の紹介。数学オリンピックがテーマで話題に。作者の藏丸竜彦氏も本校の卒業生です。

◎美術部・書道部・写真部・文芸部の作品も多数展示され、午後のひととき、文学と芸術がひとつとなる豊かな時間を過ごしました。



## 絵本ビブリアバトル

◎柁城小学校の絵本ビブリアバトルに、1年生の西亮祐さん(牧園中出身)、2年生の長田怜奈さん(帖佐中出身)、3年生の宝水喜美子さん(加治木中出身)が参加。リモートによるビブリアバトルに挑戦して、小学生の皆さんに本を読む魅力・面白さを伝えました。たくさんの質問を受けて、楽しい時間となりました。



## 加治木高校・新ブログ

ぜひご覧ください

加治木高校のブログが新しくなりました。加治木高校の最新の情報をUPしています。元気で澆刺とした今の姿をぜひご覧ください。

<http://kajiki.edu.pref.kagoshima.jp/>



